



Q. おみがわこども園等の無償譲渡は、結果として良いと言ったが、未だに暴走だつたと言う。市民に謝罪する考えは。

A. 建設費の規模や募集期間の短さ、話の進め方を踏まえると、当時の無償譲渡の判断が暴走であつたといつ認識を今も撤回する考えはありません。ただし、これはおみがわこども園の無償譲渡の進め方にについての見解であり、資産価値や運営方法が異なる他の無償譲渡案件まで同様に評価するものではありません。

Q. 産婦人科診療所は必要ないのか

根本 太左衛門 議員



二次元コードからスマートフォンで質問の内容や録画が見られます。

Q. おみがわセンター附属看護専門学校は、9千万円もの血税を費やしてまで1年延長とはなぜか。

A. これまでに、香取おみがわ医療センター附属看護専門学校の運営に投じてきた額を踏まえ、今後どのような形で残せるかを多角的に検討するとともに、小見川高校や医療系大学、更には佐原准看護学校との関わり合いを深めながら、地域医療



産婦人科施設誘致予定地

Q. ディズニーランドなのか、千葉大学の講演会参加なのか、「これまでの答弁では答えなかったが、9月議会の答弁では千葉大学の学園祭とのこと。千葉大学に聞くと当日は何も催し物はないとのこと。どちらが本当なのか。

A. その年の学園祭は10月末から11月3日まで開催され、4日は研究室の片づけと講評や打ち上げの準備などをしていました。当日、「ディズニーランド」には行っています。

Q. マリンスタジアムボックスシートを第三者への転売はチケットの不正転売禁止法に抵触するのでは。

A. マリンスタジアムボックスシートは、あらかじめ観戦したい試合の希望を聞いて、法人としてその対象チケットを売買しています。また、観戦予定がなくなった試合のチケットは、千葉ロッテマリーンズの公式チケットリセールで販売します。法人の方で適正に処理しているので、不正転売には当たらないと思います。

Q. マリンスタジアムボックスシートを第三

者への転売はチケットの不正転売禁止法に抵触するのでは。

A. 市道の黒部川の現状と課題
全国市町村交流レガッタ香取大会に
向けて

Q. 香取市は黒部川の現状を把握しているか。また、現状を改善するためにどのような対策を行っているか。

A. 市道のパトロール時に併せ、河川内の水草や堤防における雑草の繁茂状況、土砂の堆積状況などを確認し、その内容を河川管理者である香取土木事務所へ報告しています。これら案件の対策として、水草の撤去、堤防の除草、土砂の浚渫など香取土木事務所にて定期的に実施されています。河川内に堆積している土砂の撤去予定について香取土木事務所に確認したところ、令和9年度開催の全国市町村交流

Q. 今後、産婦人科クリニックの誘致はどうなるのか。

A. 香取市に産婦人科クリニックの誘致ができるのであれば、進出法人をこれからも募集し、進めていきたいと思っています。

Q. 黒部川の「四季の花壇」のある河川敷において、雑草等が繁茂し、管理できていない状況が見られる。令和9年度には全国レガッタも開催される」とから、きれいに管理していただきたい。

A. 「四季の花壇」が設置されている黒部川河川敷は、「くろべ運動公園」の一部として、「公益社団法人 香取市シルバーハウスセンター」に除草作業等を委託しています。除草作業は、通常年3回実施していますが、現在千葉県による黒部川の浚渫工事が行われており、7月以降実施できない状況です。このため、浚渫工事の進行状況等を確認しながら適宜除草作業等を実施していきたいと考えています。

Q. 「千葉県立水郷小見川青少年自然の家」前の歩道に劣化が見受けられる。修繕予定はあるか。

A. 市道に経年劣化による破損を確認しています。「全国市町村交流レガッタ香取大会」の会場の一部であるため、安全に大会を開催できるよう、舗装面の修繕工事を行っています。

Q. 現在の香取市において最重要課題である産婦人科診療所の誘致は、協定を締結してからの工事の種類に応じて発注する方法です。香取市においても、発注する工事の種類に応じて、土木一式工事や建築一式工事、電気工事など、適切に工事の種類を設定して入札を行っています。

レガッタ香取大会に向け、できる限り協力していきたいとのことです。



藤木 裕士 議員



二次元コードからスマートフォンで質問の内容や録画が見られます。